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Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями на основе металлов,
применять щадящие средства бытовой химии. Обработку проводить мягкой тканью или
губкой. Не использовать абразивных чистящих средств!

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items decorated with metal-based
dyes. Stains shall be removed with the help of a soft cloth or sponge. Do not use abrasive che-
micals!

AD/A107/7000
Калькутта 20х50
Kolkata

AD/A116/7000
Калькутта 20x6,3
Kolkata

AD/A117/7000
Калькутта
50x6,3
Kolkata

7108
Лакшми белый 20х50
Lakshmi white

11 платина 20х1,5
platinum

4

SG454300N
Лакшми белый 50,2x50,2
Lakshmi white
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20 Х 50 – 50.2 X 50.2

Без сомнения, Калькутта сегодня – крупнейший экономический и финансовый
центр Индии. Город служит штаб-квартирой для многих промышленных
компаний и банков страны. Здесь размещаются фондовая биржа и
предприятия большинства отраслей индийской промышленности. Однако
среди бесчисленного множества заводов, фабрик и офисов достойное место
в городе занимает один из крупнейших в мире футбольных стадионов
вместимостью 120 тыс. человек –  Salt Lake Stadium.

Without doubt, today’s Kolkata is India’s major economic and financial center. This
city is the headquarters of many industrial companies and banks. It is the seat of a
stock exchange and manufacturing facilities of the majority of branches of the Indian
industry. However, among the multitudes of plants, factories and offices, a prominent
place in the city’s life belongs to Salt Lake Stadium, one of the world’s largest football
stadiums with the capacity of 120,000.

          шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

20 x 50 глазурь блестящая / shiny glaze 12 1,2 16,4 56 67,2 950

50,2 x 50,2 керамический гранит / porcelain gres 5 1,26 26,166 28 35,28 763


